

KABAR TERBARU

Cegah Gangguan Keamanan, Kodim 0602/Serang Dan Polres Kota Serang Perkuat Patroli Keamanan

A. Nopriyadi - SERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 23, 2025 - 00:23



Kota Serang, – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Kodim 0602/Serang bersama Polres Kota Serang melaksanakan patroli gabungan di beberapa titik strategis di wilayah Kota Serang, dengan fokus utama di sekitar Alun-Alun Jembatan Bogeg, Kota Serang Provinsi Banten, Jumat Malam (21/02/2025).

Kegiatan ini, dilakukan sebagai bentuk sinergi antara TNI dan Polri, guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kodim 0602/Serang, Mayor Inf Aryadi, menjelaskan bahwa patroli tersebut bertujuan untuk meningkatkan kehadiran aparat keamanan, di tengah masyarakat serta mengantisipasi potensi gangguan ketertiban.



"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat, dapat menjalankan aktivitasnya dengan aman dan nyaman, terutama di malam hari. Kehadiran personel TNI dan Polri dalam patroli ini, juga bertujuan untuk memberikan rasa aman serta mencegah potensi tindakan kriminal, khususnya di wilayah Kota Serang," ujarnya.

Lanjutnya, patroli gabungan menyasar sejumlah titik rawan, yang berpotensi menjadi tempat berkumpulnya masyarakat, diduga dapat memunculkan gangguan keamanan. Personel yang terlibat dalam kegiatan ini, bergerak secara sistematis dengan menyusuri jalan-jalan utama, dan lokasi-lokasi yang sering dijadikan tempat berkumpulnya masyarakat, seperti kawasan Alun-Alun Jembatan Bogeg.

Ia menambahkan, selain memberikan rasa aman, patroli ini juga menjadi ajang bagi aparat keamanan, untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

"Dalam kesempatan tersebut, anggota Kodim 0602/Serang dan Polres Kota Serang, juga memberikan imbauan kepada masyarakat agar tetap waspada. Terhadap potensi gangguan keamanan, serta selalu berperan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing," ungkapnya.

Kapten Inf Aryadi menegaskan bahwa kegiatan patroli gabungan seperti ini, akan terus dilakukan secara berkala. Sebagai bagian dari komitmen TNI dan Polri, dalam menjaga stabilitas keamanan di Kota Serang.

"Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan Kota Serang tetap menjadi lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," jelasnya.

Kami akan terus bersinergi dengan berbagai pihak, untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat," tutupnya.

Patroli gabungan ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi antara TNI dan Polri, memiliki peran penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.